

## résidences immobilier

Saint Ferdinand Immobilier présente cette superbe maison d'exception, offrant une vue panoramique imprenable sur Paris et sa majestueuse Tour Eiffel, ainsi qu'un splendide jardin paysagé. Idéalement nichée au cœur du centre-ville de Suresnes, à proximité immédiate des transports en commun, des écoles et des commerces, cette résidence offre un cadre de vie privilégié. La propriété s'étend sur trois niveaux. Au premier étage, vous découvrirez un espace de réception élégant, doté d'une belle double réception agrémentée de parquet, de moulures et d'une cheminée, s'ouvrant sur un balcon offrant une ...

Saint Ferdinand Immobilier present this exceptional home, with its breathtaking panoramic view of Paris and its majestic Eiffel Tower, as well as its splendid landscaped garden. Ideally nestled in the heart of downtown Suresnes, within easy reach of public transport, schools and shops, this residence offers a privileged living environment. The property extends over three levels. On the second floor, you'll discover an elegant reception area, featuring a beautiful double reception room with parquet flooring, moldings and a fireplace, opening onto a balcony with a breathtaking view of Paris. A ...

## SAINT FERDINAND NEUILLY HUISSIERS

3, rue des Huissiers - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





